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1. El primer ruego es sobre la 

entrada por el horno Navarro en 

el parking, que no se sabe si 

esta prohibida o que ocurre allí 

debido a que esto causa 

confusión, ah bueno al 

parking… A la explanada para 

aparcar, así que como ruego 

pedimos que se habilite la 

entrada correctamente a la 

explanada para aparcar. 

2. Va sobre el conectametro de 

esta mañana, que esta mañana 

se nos ha informado, que ha 

avido un accidente y el bus 

conectametro no ha pasado por 

su recorrido habitual en más de 

dos ocasiones, por las paradas 

habituales, sin ser avisados por 

la policia a los usuarios, como 

ruego pedimos que porfavor a 

la próxima se avise a los 

usuarios y a los vecinos de que 

ha habido un accidente para 

que puedan llegar a tiempo al 

metro.Gracias 

3. Rafa, me vas a decir pesado y 

todo pero este mes y además 

un hijo de una conocida mia, ha 

habido otra lesión en la plaza 

de la estación, yo ya es como 

ruego, de que cambia ya a lo 

mejor la tirolina y no esta claro, 

porque estamos teniendo 

suerte de que son brazos y 

piernas, pero va a llegar un 

momento que será algo gordo, 

y entonces más vale prevenir 

que curar. 

4. después ja, acabar en el tema 

de l’alcalde durant el ple de hui, 

sempre m’agra destacar alguna 

frase i aixo, m’ha extrañat una 

frase de que l’auditoria laboral 

no es un document bo, aixo ho 

ha dit vosté hui, no es un 

document bo l’auditoria laboral, 

no ho antena, no entenc perque 

tildem de un document bo roin, 

no se, perque no s’ajusta a lo 

que voste vol, es igual que el 

debat, el debat correcte, ha dit 

en una altra frase, el debat 

correcte pa qui, si que plegaria 

que ixes coses e ixes frases 

 
1. Y una pregunta que me gustaría saber es ¿porque en la 

web del ayuntamiento aún no están colgadas las nóminas 

de los concejales? Gracias 

2. El mes d’Octubre varem vore que Riba-roja, el nostre 

ajuntament, no apareixia per cap digam solicitud en cuant 

al tema dels cotxes electrics, es a dir la diputació trau 

unes linies de subvencións, i en el mes de octubre, se 

vam donar compteque Riba-roja no optaba directament, 

no es que se havia desestimat o no s’havia personat 

digam a ixa subvenció. I hui hem conegut també que 

Riba-roja tampoc havia optat al tema del Smart city, que 

hui s’ham quedat a cuadros tamé, diguem hui, ja van dos 

subvencions que Riba-roja, vaig a dirho aixina pa que se 

m’entenga, no s’ha dignat a presentarse o no s’ha 

presentat i si que voliem destacarho, perque l’altra vega 

ho pasarem per alt i diguem bueno pero dos vegaes crec 

que o s’han relajat ahí o no se a qui li pertoca este tema 

pero si que es deberes que desde el govern  necesitem 

que pregue per els nostres veins i es una subvenció de 

diputació pa cotxes electrics on s’han concedit la gran 

majoria, llevant de l’eliana que es el únic on no ho han 

concedit i smart cities que tame esta molt be i si  no s’ha 

concedit es per tema de que es pasaba el presuposti ho 

hem vist en el Boe, pregarvos que estigau atentos que no 

podem pasar estes subvencións de la diputació. 

 



 

 

anarem en cuidao, perque clar, 

es molt subjectiu i cuan el 

alcalde fa les seues mitiques 

aclaracions pos mos afecta a 

tot el debat i ja ho hem vist hui. 

Gracies. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Bueno yo quisiera 

empezar por dos ruegos 

y luego haré las 

preguntas. La primera es 

que me ha dado ocasión, 

yo creo que deberiamos 

nombrar a Quixi concejal 

honorifico de este 

ayuntamiento porque es 

protagonista en muchos 

plenos. 

2. Y mi otro ruego es que  

porfavor se nos conteste 

a las preguntas de Julio y 

de Septiembre porfavor. 

 

 
 

1. Be esta pregunta va per a el alcalde, recentment ha sigue 

nombrat com a president del consorci, según les fonts de 

infoturia, este carrec te una retribució de 33500 Euros, no 

se si será correcte pero la font es Infoturia, be en 

numeroses ocasións el alcalde ha repetit que treballa 

desde les 8 del mati fins a les 22 de la nit en el 

ajuntament, entenc que es una forma de parlar obviament, 

referinse a la carrega del treball, pero si ara te un nou 

carrec, el de president del consorci, tindra menos temps 

per a dedicar al ajuntament, i la pregunta es facil, Va a 

renunciar part del jornal que esta guanyant del ajuntament 

per no dedicar les mateixes hores que estava dedicant la 

legislatura anterior? Perque tal volta me equivoque pero 

crec que esta postura voste cuan estava en la oposició, la 

plantejaba a l’alcalde del moment, que era del partit 

popular, no se si es 100 per 100 correcte pero vamos, la 

pregunta es clara. Va a renunciar a part del seu jornal del 

ajuntament? Gracies 

2. La primera es sobre Baseta blanca, se firmó un convenio 

con la generalitat para la restauración del vertedero de 

Baseta blanca con las fases de ejecución y queriamos 

saber si alguna fase ya se ha ejecutado o como esta este 

convenio, porque era un convenio. 

3. Otra pregunta es ante la aparición de unas colonias de 

gusanos y que ha habido quejas de los vecinos, y que 

medidas ha tomado el ayuntamiento 

4. También quisiéramos saber si hay instalados 

desfilibradores en este edificio y en la botaia 

5. Y otra pregunta, es queremos saber el estado de las obras 

del piso tutelado, para pedir su acreditación porque tiene 

que estar el 1 de enero para pedir la acreditación, si ya 

esta… Si, la acreditación como piso tutelado a la 

Generalitat, tiene que estar al 1 de enero en las o… Ah, 

no como ha puesto cara de extra.. si. O si tendremos que 

esperar otro año mas para que sea acreditado por la 

Generalitat.  

6. y  por último, ante algunas preguntas de asociaciones 

deportivas, queríamos saber, creo que la concejal de 

deportes, creo que la ubicación de su despacho es en la 

maya pero su jornada laboral, porque han ido alguna 

tarde y no había nadie, que cual es su horario ¿Vale? 

Gracias. 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Felicitarlo també en la seua decisió de 
renunciar a ixe doble sou, i demanarli que 
cumplisca en lo que ha dit perque ha sigut 
una lacra i seguix siguent una lacra per al 
nostre municipi i pa altres municipis i aspere 
que la gestió de ixe equip de govern siga lo 
més afavorible, que favorisca tots els 
interesos de les veines i els veins de Riba-
roja. 

1. Si que magradaria, perque hem vist que ha hagut un canvi en les 

instalacions de este ajuntament, el que abans era el seu secretari ha 
pasta al area de educació i la coordinadora de la comunicat educativa i 
centres escolars ha passast a ser la seua secretaria, supose que haura 
sigut un canvi poficiat per els treballadors. La meua pregunta es, hi 
havia una diferencia de sou entre lo que cobraba el secretari i lo que 
cobraba la coordinadora de la comunicat educativa i centres escolars, si 
va a seguir siguent eixa diferencia o cadascu va a tindre el sou que 
tenia? Es mes que res per les funcions. 
 
2. Una que m’ha vingut ara al cap es per al regidor de comerç, pareix 
ser que d’açi un parell de cap de setmana se va a fer la ruta de la tapa i 
ens agradaria saber cuants bars i restaurants tenen para participar en 
la ruta. 

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Un ruego y es que no se mienta o no se 
falte al respeto cuando os referís 
públicamente en las redes sociales o en la 
televisión a la persona que tenéis, si no se ha 
marchado ya, la que tenéis en asesor, 
nombrado a dedo, en el área de inclusión y 
ponéis bajo que es técnico de inclusión y 
derechos sociales, y ni es técnico de 
inclusión ni tiene formación académica 
ninguna al respecto, por lo tanto eso es faltar 
a la verdad vale? Y es faltar al respeto al 
personal del departamento del área de 
inclusión puesto que se nos esta diciendo 
una cosa que no es. Yo creo que lo lógico 
sería decir la verdad. Muchas gracias. 

1. Volia saber Jose Luis si ha arribat a temps a la subvenció dels arbres 
i cuan s’ha demanat perque era hasta el 31 d’Octubre vale? 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. La primera pregunta es, nos gustaría saber cuantas personas se han 
ofrecido voluntarias para los caminos escolares xino xano. Cuantos 
niños están siendo acompañados y el efecto que ha tenido esta 
medida. –ya que nos han llegado comentarios de voluntarios que no 
tienen niños que acompañar, entendemos que porque no hay padres 
que no confían suficiente en la medida, así que como sugerencia 
propondríamos si esto es así, que debería hacerse una campaña 
informativa desde las ampas explicando que estos voluntarios están 
controlados por el ayuntamiento, que se ha pedido un certificado de 
penales, que esta totalmente regulado. 
2. Luego quería preguntar también, me ha llegado por parte de varios 
ciudadanos, cuando se van a iniciar las clases de repaso en el CIJ, ya 
que otros años en el mes de Octubre estaban ya puestas en marcha y 
este año por lo que tengo entendido aún no han comenzado. 
3. También nos han llegado comentarios de que existe una lista de 
espera en la escuela de adultos. Y la pregunta es si hay intención de 
realizar algún grupo más para dar cavidad a esas personas que este 
año se han quedado en lista de espera. 
3. Otra pregunta, sería que nos gustaría conocerle coste de la feria 
intercultural que se ha realizado el pasado mes de Octubre, ya que en 
el municipio por lo que tengo entendido existe solamente una 
Asociación intercultural  
4. Y luego, cara a urbanismo e urbanizaciones en la calle la Marina hay 
unos taludes que se están desmoronando, por si son conocedores de la 
situación y si van a actuar ante estos taludes por evitar estos 
desmoronamientos. 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 

 


